

Corona Masih Mewabah, Babinsa Atur Strategi Bersama Aparatur Desa

Heri Purwanto - ACEH.INDONESIASATU.CO.ID

May 3, 2021 - 17:18



Abdya- Dalam rangka pencegahan penyebaran Wabah Virus Corona (Covid-19), Babinsa Posramil 09/Lembah Sabil Serda Aditriyono rutin melaksanakan kegiatan patroli wilayah serta melaksanakan Komsos, guna memberikan himbauan kepada warga masyarakat, tentang masih maraknya virus Corona.

Dalam Komunikasi Sosialnya (Komsos) kali ini Babinsa Posramil 09/Lembah Sabil Serda Adi Triyono Bersama Bhabinkamtibmas Briпка Kamaruzzaman

Melaksanakan Komsos Dengan Aparatur Desa Dengan Tujuan Untuk Menjalin Keharmonisan Dan Kerja Sama Yang Baik Dengan Aparat Desa, Serta Menghimbau Untuk Bersama sama terus Meningkatkan Warganya Untuk Tetap Melaksanakan Protokol Kesehatan Covid 19. Di Desa Kaye Aceh, Kecamatan Lembah Sabil, Senin, (03/5/2021).

Adapun hasil dari Komsos tersebut Babinsa menyampaikan " Kita memaksimalkan penyampaian informasi kepada masyarakat di wilayah binaanya tentang cara pencegahan penularan Covid 19 sesuai anjuran Pemerintah bahkan kalau perlu selain kita turun kejalan, pasar, lebih dari itu kita bisa Door ke door untuk lebih efisien agar masyarakat benar-benar tau bahwa Corona ini sangat berbahaya.

Lanjut, Babinsa juga menyampaikan agar masyarakat tidak panik dengan status ODP, warga yang baru pulang dari luar daerah, karena mereka belum tentu positif Corona, namun sebagai langkah antisipasi tetap di lakukan karantina selama 14 hari di rumah atau ditempat singgah yang telah disiapkan oleh Pemerintah Desa kalau ada.

"Semoga dengan terus memberikan himbauan dan sosialisasi, masyarakat dapat memahami dan mematuhi Protokol Kesehatan sesuai dengan anjuran Pemerintah dalam mencegah penyebaran Virus Corona," ujar Babinsa.

"Tentunya, kita semua berharap wabah Virus Corona ini dapat segera berlalu, dan kita semua dapat beraktifitas seperti sedia kala, Namun itu semua membutuhkan Peran dan Kesadaran masyarakat untuk dapat menjaga kesehatan masing-masing dan mematuhi anjuran Pemerintah, agar terhindar dari Virus ini," pungkasnya," tutupnya. (Pendim Abdya/Dis)